



**Stadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-102

„ZEM VEKT FAHR`M DAR“ – 63 Kerpener fahren zum Karneval nach St. Vith

Mit einem großen Reisebus fuhren letzten Samstag 63 Kerpener Bürgerinnen und Bürger zur Kappensitzung und anschließenden Prinzenproklamation in die belgische Partnerstadt St. Vith. Eingeladen hatte das Karnevalskomitee der Stadt St. Vith, deren Mitglieder auch bei der Prinzenproklamation in der Erfthalle Gäste des Festkomitees der Stadt Kerpen waren. Vor der Sitzung haben sich alle Teilnehmer im Hotel „Wisonbrona“ gestärkt. St. Vith`s Bürgermeister Christian Krings, der Partnerschaftsbeauftragte Mathieu Ledieu und das Ratsmitglied Lorenz Paasch kamen zur Begrüßung in das Hotel.

An der Fahrt, die Kerpens Partnerschaftsbeauftragter Friedrich Löhr organisiert hatte, nahmen auf der Kerpener Seite die Bürgermeisterin Marlies Sieburg, der Präsident des Festkomitees Otfried Loeber, der Senatspräsident des Festkomitees Robert Pöppinghaus mit einigen Freunden, das komplette Dreigestirn des Vorjahres, Prinz Frank I (Hamacher), Bauer Mathes (Mathias Knaak) und Jungfrau Steffi (Stephan Wimmer) sowie Adjutant Uwe Porschen, mit ihren Damen, 25 Mitglieder der KG „Löstige Buirer“ unter Leitung ihres Präsidenten Edgar Hohn, 12 Mitglieder der „Plattfußindianer“ aus Sindorf unter Führung des Häuptlings Ellen Eichinger, die Senatoren der KG „Fidele Jungen“ Karl-Heinz Breuer und Hans-Peter Schiffer mit ihren Frauen, sowie Friedrich Löhr, teil.

Lorenz Paasch als Mitbegründer der Städtepartnerschaft zwischen St. Vith und Kerpen, erinnerte noch einmal an den im Januar plötzlich verstorbenen Dieter Follmann, der auf der Kerpener Seite von Anfang an die Partnerschaft vorangetrieben hat. Nach dem Essen ging es zum St. Vith`er Kulturpalast „Triangel“, wo die Gruppe schon erwartet wurde. Ein buntes Programm aus Büttenrednern, Tänzerinnen und Tänzern und Musikanten, überwiegend aus St. Vith und der näheren Umgebung zeigten mit Bravur ihr Können und begeisterten die 730 Gäste.

Am Schluss der Sitzung folgte die Proklamation von Prinz Peter IV. Sein Gefolge und alle Ex-Prinzen aus St. Vith gaben der Proklamation einen würdigen Rahmen. Das Ex-Dreigestirn aus Kerpen ließ es sich nicht nehmen, dem neuen Prinzen auf der Bühne zu gratulieren und ihm ihren Sessionsorden zu verleihen. Weit nach Mitternacht wurde das inzwischen verschneite St. Vith wieder verlassen.